

おもしろ荘だより



第71号
2020年12月1日発行



紅葉ドライブ

久しぶりの外出しで、紅葉ドライブに出かけてきました！！八ホッ鼻・大谷ダムや秋葉公園などへ出かけてきました。天候に恵まれ、綺麗に色づいた紅葉の山々を見て、「綺麗だね」「また来たいね」「もう、帰るの？」と名残惜しそうにされていた方もいらっしゃいました。また、来年も綺麗な紅葉を観に行きたいですね！！



面会制限について

新潟県内の新型コロナウイルス発生に伴い、11月11日に新潟県独自の注意報が発令されました。

このことを受け、当施設でも再度面会を制限させて頂く事となりました。ご家族の方々には多大なご迷惑をお掛け致しますが、ご理解とご協力の程何卒宜しくお願い致します。

※重要性や必要性を考慮し対応させて頂きます。ご理解とご協力をお願いいたします。

防災訓練行いました



11月24日に施設内にて防災訓練を行いました。今回は、地震が起き施設火災の設定での訓練を行いました。

職員の指示もと安全に避難所へ避難して頂きました。こうした訓練をこれからも行っていきますので、宜しくお願い致します。

皆様のご協力ありがとうございました。

